



**A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**  
**NOTIFICACION DE INFORMACIÓN RELEVANTE**

De conformidad con lo establecido en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre Abuso de Mercado, el artículo 228 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, Global Dominion Access, S.A. (la “**Sociedad**” o “**Dominion**”) hace público que, en el día de hoy, que ha procedido a la suscripción de un contrato para la adquisición de un 51% capital social de la sociedad india Bygging India Limited (“**BIL**”), ampliable hasta el 100%.

La operación ha sido estructurada en dos tramos. En una primera fase, Dominion adquirirá el 51% del capital social de BIL por un importe de 416 millones de INR (5,1 millones de euros). En una segunda fase, los accionistas titulares del 49% disfrutan de una opción de venta por el 49% restante, ejercitable en los años cuarto y quinto posteriores a la adquisición. Asimismo, Dominion es titular de una opción de compra ejercitable en el año quinto posterior a la adquisición. Para este segundo tramo el precio ha quedado vinculado al desempeño efectivo de BIL durante los períodos, según el caso, el cual será evaluado directamente por la generación de caja libre que aporte BIL para los accionistas. El precio máximo a abonar por parte de Dominion por la totalidad de la operación no excederá de 5 veces el EBITDA promedio, y en todo caso, no será inferior al valor en libros de BIL al final del periodo de evaluación.

El alcance de los negocios adquiridos con BIL representa una facturación recurrente de entre 20 y 25 millones de euros anuales. Ha cerrado su último ejercicio contable auditado (31 marzo 2018) con un EBITDA de aproximadamente 2,3 millones de euros.

La ejecución de la operación se formalizará en las próximas semanas una vez cumplidas las condiciones suspensivas habituales en este tipo de operaciones.

La adquisición de BIL permite la entrada en el mercado de la India para crecer en el campo de actividad de industria tanto en servicios como en soluciones. Asimismo, constituirá el germen de una plataforma para proyectos internacionales optimizando costes operativos y de fabricación.

La adquisición se enmarca dentro del modelo de diversificación, digitalización y crecimiento de Dominion; en el camino hacia el cumplimiento de su Plan Estratégico.

Se adjunta a nota de prensa que se hace pública con relación a la transacción.

Bilbao, a 10 de diciembre de 2018.  
Jose Ramon Bercibar Mutiozabal.  
Secretario del Consejo de Administración.



# DOMINION GLOBAL adquiere la compañía Bygging India Limited con el objetivo de desarrollar el mercado de servicios y soluciones industriales en India

Bilbao, 10 de diciembre de 2018

DOMINION, compañía dedicada a la prestación de Servicios y Soluciones tecnológicas a nivel global para los sectores de Telecomunicaciones, Industria y Energía, ha llegado a un acuerdo para la adquisición de la sociedad india Bygging India Limited (BIL), uno de los proveedores líderes de soluciones industriales en el país.

Gracias a esta adquisición DOMINION logra acceso de primera mano al mercado indio para crecer en el campo de actividad de industria tanto en servicios como en soluciones. Asimismo, le permitirá empezar a desarrollar una plataforma para mejorar costes operativos y de fabricación para sus proyectos internacionales. El fortalecimiento de su posición en India ha sido uno de los objetivos de la división Industrial de DOMINION, uno de los mercados que más crece en la actualidad y dónde espera afianzarse gracias a su experiencia en ingeniería, su conocimiento de procesos industriales y sus capacidades de digitalización y aplicación de tecnología para lograr eficiencia.

Bygging India Limited es una de las principales compañías del sector de soluciones industriales en el país. Presentó en el último ejercicio una facturación cercana a los 20 millones de euros y cuenta con una base de clientes y cartera de proyectos en India que asegura su actividad para los próximos años. Esta adquisición permitirá a DOMINION ofrecer una gama completa de soluciones y servicios industriales y acceder a proyectos de mayor envergadura gracias a la solidez financiera de DOMINION.

La adquisición se enmarca dentro del modelo de diversificación, descentralización, digitalización y disciplina financiera de la compañía; y se alinea con su objetivo de ser un proveedor multitécnico, multisectorial y global.

---

### **Acerca de Dominion**

Dominion es una multinacional tecnológica especialista en la prestación de Servicios multi-técnicos y Soluciones de ingeniería especializada, que opera en tres grandes áreas de actividad: Tecnología y Telecomunicaciones; Industria y Energías Renovables. Dominion aplica conocimiento de procesos, tecnología e innovación para lograr eficiencia en los procesos de negocio de sus clientes; y cree en la Digitalización como catalizador y valor diferencial de su modelo de negocio.

Con presencia en más de 30 países, más de 1.000 clientes y alrededor de 8.000 empleados, alcanzó una facturación de 745 millones de euros en el ejercicio 2017. La compañía basa su estrategia en una cultura y modelo de gestión únicos y en un ambicioso plan de crecimiento. Cotiza en Bolsa española desde abril de 2016 (DOM:BME). [www.dominion-global.com](http://www.dominion-global.com)

Para más información, contacte con: Patricia Berjón, [patricia.berjon@dominion-global.com](mailto:patricia.berjon@dominion-global.com) o +34 94 479 37 87